



"Y A LA DEMOCRACIA"

El PAN defenderá "a muerte" al instituto

Damián Zepeda afirma que AMLO busca hacerse del control del árbitro electoral

La bancada del PAN en el Senado defenderá "a muerte" la autonomía del Instituto Nacional Electoral (INE) y la democracia mexicana, afirmó el senador Damián Zepeda.

El legislador sonorensense consideró que el presidente Andrés Manuel López Obrador, con su iniciativa de reforma constitucional, sólo busca tener el control del órgano electoral.

"Lo que el Presidente está intentando hacer principalmente son dos cosas: una, invadir y dominar al árbitro electoral, esa es la verdad, disfrazándolo de bonito, de democracia, pero lo que quiere es hacerse del control del árbitro electoral; y dos, quiere tener el control del Congreso de la Unión a través de un modelo de integración que le permite sobrerrepresentarse. Ni una ni otra le vamos a permitir", anticipó.

El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, anticipó que ninguna encuesta hará cambiar de opinión ni de parecer a la oposición, de que la propuesta de reforma electoral del Ejecutivo debe ser rechazada.

"No, Presidente, se equivoca. Ni una encuesta, ni una consulta, va a decidir una situación que es facultad propia del Constituyente Permanente y de quienes integramos el Constituyente Permanente, es decir, las dos terceras partes de la Cámara de Diputados, dos terceras partes de la Cámara de Senadores y la mayoría de los Congresos locales", replicó.

PRI VALORARÁ

El gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, consideró—en entrevista con medios al salir de Palacio Nacional, a donde acudió para una reunión en materia de migración—que el PRI tiene que valorar lo que conviene y no de la reforma electoral y las posibilidades de innovar en el INE.

"Tiene que abrirse a valorar qué conviene y qué no conviene, eso es parte de la democracia, así que es parte de la historia del PRI, tener criterio propio; tendrá que hacer una evaluación de fondo de cuáles son las oportunidades yendo hacia adelante", comentó cuando se le cuestionó si el PRI debe apoyar la reforma electoral que el Ejecutivo mandó al Legislativo.

Para Murat, "el INE es hoy la institución garante del pueblo de México y, como se ha dicho, seguirá existiendo, lo que tenemos que



RECHAZO. Damián Zepeda, senador del PAN, ayer, en tribuna.

"Una encuesta no va a decidir una situación que es facultad del Constituyente Permanente"

SANTIAGO CREEL

Presidente de la Cámara de Diputados

hacer es evaluar dónde podemos fortalecer hacia adelante, donde podemos mejorar, es simple: lo que funciona hay que mantenerlo, lo que no funciona hay que quitarlo, y donde podamos innovar para mejorar, hay que hacerlo". —Eduardo

Ortega / Víctor Chávez / Diana Benítez